

## Junjung Tinggi Sportivitas Dalam Pertandingan, Harap Plh Sekda Barru

Rudy kahar - [BARRU.JARNAS.OR.ID](http://BARRU.JARNAS.OR.ID)

Feb 9, 2025 - 21:34



BARRU – Empat belas klub sepak takraw dari berbagai wilayah di Kabupaten Barru ikut serta dalam Turnamen Sepak Takraw Bupati Cup I yang digelar dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Barru ke-65 tahun 2025. Turnamen ini secara resmi dibuka oleh Plh. Sekretaris Daerah (Sekda) Barru, Andi Syarifuddin, S.IP., M.Si, di Lapangan Mangkoso, Kecamatan Soppeng Riaja, pada Senin (5/2).

Dalam berbagai hal, Andi Syarifuddin mengapresiasi inisiatif penyelenggaraan

turnamen ini dan menilai acara tersebut sebagai momentum penting bagi masyarakat dalam mengembangkan olahraga sepak takrow di Barru.

“Pemerintah Kabupaten Barru sangat mengapresiasi kegiatan ini. Turnamen Bupati Cup yang pertama ini menjadi wadah bagi para atlet sepak takrow di Barru untuk menunjukkan bakat dan meningkatkan kualitas permainan mereka,” ujar Andi Syarifuddin.

Ia juga menekankan pentingnya menjunjung tinggi sportivitas dalam setiap pertandingan. Menurutnya, ajang ini tidak hanya sekedar kompetisi, tetapi juga menjadi sarana mempererat tali silaturahmi antar pemain dan klub.

“Kami berharap semua peserta menjadikan turnamen ini sebagai ajang kebersamaan. Menang atau kalah adalah bagian dari pertandingan, namun yang terpenting adalah menjaga persahabatan dan persaudaraan antar sesama atlet,” tambahnya.

Turnamen Sepak Takrow Bupati Cup I Barru ini diharapkan dapat melahirkan bibit-bibit atlet potensial yang mampu bersaing di level yang lebih tinggi. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya Pemerintah Kabupaten Barru dalam membangkitkan semangat olahraga di daerah tersebut.

Ajang yang diikuti oleh 14 klub ini akan berlangsung selama beberapa hari ke depan, dengan sistem pertandingan yang telah disusun oleh panitia. Para peserta tampak antusias mengikuti turnamen ini, yang sekaligus menjadi ajang unjuk kemampuan bagi para atlet sepak takrow Barru.